



Gesicht  
zeigen für



...eine Welt,

wie sie Dir gefällt!

## Gesicht zeigen für ... eine Welt, wie sie dir gefällt!

Die Aufforderung Gesicht zu zeigen ist wörtlich zu nehmen. Es geht darum, vor allem SchülerInnen mit ihren Botschaften (auch an das Bildungssystem) zu fotografieren und ihre Forderungen sowie Ideen in die Öffentlichkeit zu rücken.

Im Rahmen dieses Projektes wird der Blog [gesichtzeigenfuer.wordpress.com](http://gesichtzeigenfuer.wordpress.com) betrieben, auf dem die Bilder veröffentlicht werden. Die Botschaften der SchülerInnen sollen durch Artikel, Interviews, kurze Filme... verstärkt werden. Ich möchte euch die Plattform bieten Gesicht zu zeigen, euch mit anderen Interessierten auszutauschen und gemeinsam etwas zu verändern.



Hast auch du Interesse Gesicht zu zeigen? Ein Thema, das dir unter den Nägeln brennt?

Dann schreibe mir an: [gesichtzeigenfuer@gmx.de](mailto:gesichtzeigenfuer@gmx.de).

Am 2. Juni '14 startet die Online-Phase. Diskutiere mit auf: [gesichtzeigenfuer.wordpress.com](http://gesichtzeigenfuer.wordpress.com)!

[f/gesichtzeigenfuer](https://www.facebook.com/gesichtzeigenfuer)

Ein FSJ-Projekt für die LSV RLP.

**Lasst uns Schule gemeinsam FAIR-ändern!**

